

Pressemitteilung/Aushang Lebensmittelunternehmer

Ariana Kabul Supermarkt
Wertachstr. 22
86153 Augsburg

Augsburg, 01.04.2025

Ariana Kabul Supermarkt ruft getrocknete Aprikosen zurück

Aufgrund bestehender Gesundheitsgefahr ruft der Ariana Kabul Supermarkt den Artikel getrocknete Aprikosen Herkunft Afghanistan, 500 g, MHD 19.05.2025 wegen überhöhtem Gehalt an Schwefeldioxid und fehlender Angabe des zugesetzten Stoffes zurück.



Bei dem Erzeugnis wurde ein Gehalt an Schwefeldioxid von 3420 mg/kg festgestellt. Dieser Gehalt liegt deutlich über der Höchstmenge von 2000 mg/kg. Der akute Verzehr der getrockneten Aprikosen ist aufgrund des Gehaltes an Schwefeldioxid in festgestellter Höhe mit wahrscheinlichen Gesundheitsschäden in Form von Bronchospasmen bei Sulfit-sensitiven Personen sowie Brechreiz, welcher auch nicht gegenüber Sulfit besonders sensitive Personen betreffen kann, verbunden.

Kunden, die den entsprechenden Artikel gekauft haben, können diesen gegen Erstattung des Kaufpreises auch ohne Vorlage des Kassenbons in ihren Einkaufsstätten zurückgeben.

Ariana Kabul Supermarkt, Wertachstr. 22, 86153 Augsburg